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Kurztitel  
 
Wo bleibt eigentlich die InfoTafel zur Carl Krayl-Siedlung? 

 

 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
bereits vor mehr als drei Jahren befassten sich der Stadtrat und insbesondere auch der 
Wirtschaftsausschuss wiederholt auf meinen Antrag (A0135/19) hin mit der Aufstellung einer 
Informationstafel zur denkmalgeschützten Carl-Krayl-Siedlung (etwa analog der 
Beimssiedlung, wo dies seinerzeit durch die Wobau problemlos realisiert wurde) im Bereich 
Holbeinstraße, Brunnerstraße und umzu in Sudenburg und befürwortete dieses Anliegen 
ausdrücklich. Leider ist seither viel Zeit verstrichen – noch dazu tatenlos, steht zu 
befürchten!?? Selbst der weithin anerkannte Architekt Bruno Krayl, der Sohn von Carl Krayl, 
ist zwischenzeitlich bedauerlicherweise verschieden und kann die Einweihung der InfoTafel 
nicht mehr miterleben. 
Viele Bewohner*innen der Siedlung fragen sich und mich immer wieder, wann denn nun 
endlich diese InfoTafel aufgestellt wird? Ich würde mich freuen, wenn sich das auch mal die 
zuständige Stadtverwaltung fragen würde und den gefassten Stadtratsbeschluss zur 
Umsetzung bringt. 
 
In der I0307/19 kann der geneigte Leser* nachlesen: 
 
„Eine Berücksichtigung der Siedlung Schneidersgarten im Netzwerk „Bauhaus Dessau 
und die Moderne in Sachsen-Anhalt“ und damit eine landesseitige Finanzierung von 
Informationstafeln ist also in absehbarer Zeit nicht zu erwarten.  
Demzufolge ist, wie in der Stellungnahme S0263/19 ausgeführt, nun verstärkt in 
Gesprächen mit dem Unternehmen „Deutsche Wohnen“, der Eigentümerin der Siedlung 
Schneidersgarten, zu sondieren, inwieweit von dort eine finanzielle Unterstützung für 
das Anliegen erfolgen kann.“ 

 
 

Ich frage die Oberbürgermeisterin: 
 

1. Wer hat wann in den vergangenen drei Jahren welche Gespräche mit wem und 
welchem Ergebnis geführt? 

2. Was sagt die Eigentümerin dazu? 
3. Wann wird die InfoTafel wo und in welcher Form genau nun endlich aufgestellt werden? 
 

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
Oliver Müller 
Wahlbereichsstadtrat 
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